
 

LUI È LA MIA SPERANZA 
di Giovanna 
 
A volte si cade in un buio profondo dove tocchi il fondo pensi che sta crollando 
tutto, speravi una vita migliore, una famiglia e non vedi altro che nero e vuoto, ti 

allontani anche dalla fede....ma è da lì invece che ti rialzi, un giorno in un momento 
di sconforto ti senti un brivido un calore e non ti senti più sola sai che c'è lui con 
te e da lì capisci tanto, questo è ciò che mi è capitato, affrontare e sapere che c'è 

lui (Gesù) con noi, affrontare momenti di ansia di sconforto ho capito che Gesù non 
ci abbandona mai, Lui è la mia SPERANZA sia fatta sempre la sua volontà. 

 


